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Estado de S2o Paulo

GABINETE DO VEREADOR MARCELO DO GAZ

REQUERIMENTO N° 266 / 2024

Senhor Presidente:

Senhores Vereadores:

Requerendo dentro das normas regimentais da Casa, apos deliberagao 
do Douto Plenario, que seja oficiado o Executive Municipal, afim de que seja 
estudado junto ao Departamento competente da Municipalidade, para que os 
mesmos informem a possibilidade do fornecimento do Auxilio-Refeigao, que 
sera concedido aos servidores publicos municipais em exercicio, na forma de 
credito eletronico.

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente requerimento, tendo em vista que o vale refeigao e 
urn beneficio disponibilizado por boa parte das prefeituras. Ele serve para que 
os funcionarios possam se alimentar durante as pausas do trabalho, sem 
precisar se preocupar com o prepare dessas refeigoes, ja que o VR e aceito 
em boa parte dos restaurantes, padarias e lanchonetes.

A oferta de beneflcios aos funcionarios, e, sem duvidas, uma excelente 
forma de motivar equipes e atrair novos talentos, pois ao se sentirem 
valorizados, os colaboradores se tornam mais proativos e dispostos a 
trabalhar.

Dentre os beneflcios mais desejados pelos funcionarios, os ligados a 
refeigao sempre tern destaque, afinal, qualquer tipo de renda extra, que poupe 
a utilizagao do salario e bem-vinda, principalmente, quando direcionada para 

algo essencial, como a alimentagao.
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/'PRESIDENTE 

is e apos 
Mathado,

Senhores Vereadores,

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Danilo Barbo 
junto a Secretaria competente da municipalidade, considerando a re^posta 
dada ao Requerimento n° 128/2023 item 12), atraves do memorando N 
2519/2023 - SMISP, que busca informagao se existe algum estudo para a 
construgao de um Terminal Rodoviario e urn Terminal Municipal de onibus na 

cidade de Cajamar.
Considerando a resposta advinda anteriormente, no qual foi mformado 

que; a construgao do terminal rodoviario e de onibus esta alinhada com nossos 
esforgos para melhorar o sistema de transporte publico e a mobilidade urbana 
em nosso municipio. O fato de esse projeto estar comtemplado em nosso piano 
de mobilidade urbana, que se encontra nas fases finals de tramitagao, 
demonstra nosso compromisso de longo prazo com essa iniciativa crucial. 
Estamos denies da importance desse projeto para a melhoria da qualidade de 
vida de nossos cidadaos, bem como para a eficiencia e a sustentabilidade de 
nosso sistema de transporte. Continuaremos dedicados a sua implementagao, 
trabalhando arduamente para buscar os recursos necessarios para tornado 

uma realidade. (...) .
Informe:

1) Qual status desse projeto atualmente? Quanto a busca por 
recursos para a realizagao do projeto, houve evolugao?
2) Qual a estimativa de tempo para que esse projeto seja 
realizado e entregue ao uso da populagao?

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em vista levar melhor 
qualidade de vida ao cidadao cajamarense, bem como melhor infraestrutura no 
transporte publico urbano da nossa cidade.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 22 de outubro de 2024.
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Oficio n° 198- GP

Cajamar, 30 de outubro de 2024.

Prezado Prefeito,

Encaminhamos a Vossa Excelencia copias autenticas dos 
Requerimentos de n°s 163/2024; 189/2024; 240/2024; 252/2024; 259/2024; 
260/2024; 261/2024; 264/2024; 265/2024; 266/2024; 269/2024; 270/2024; 
271/2024; 272/2024 e 274/2024, de autoria dos nobres Vereadores: Adilson 
Aparecido Pinto; Alexandra Dias Martins; Cleber Candido Silva; Diogo de Carvalho 
Utsunomiya; FI£vio Marques Alves; Izelda Gonpalves Carnauba Cintra; Jefferson 
Rodrigo Oliveira Silva; Jose Adriano da Conceigao; Luiz Fabiano Cordeiro Galvao; 
Manoel Pereira Filho; Marcelo da Rocha Santiago e Tarcisio Moreira de Carvalho, 
apresentados na 16a Sessao Ordinaria, realizada no dia 30 de outubro de 2024

\NDIDO SILVA 
residente

\

Excelentissimo Senhor
DANILO BARBOSA MACHADO
Prefeito Municipal
Praga Jose Rodrigues do Nascimento, n° 30 
Centro - Cajamar/SP RecebWoem'.JiJiU—


